
Protokoll:  
Rm Schupp (FDP) begrüßt die Regelung zur Einrichtung von PKW-Parkplätzen und merkt an, 
dass seine Fraktion dies bereits im Jahr 2011 beantragt habe. 
 
Rm Altmaier (SPD) gibt zu bedenken, dass die Regelung des gemischten Parkens von 8-20 Uhr 
und erst ab 20 Uhr reines Anwohnerparken wohl zu Irritationen bei Bevölkerung und Gästen 
führen werde. Er halte dies für keine gute Lösung und hält ein reines Anwohnerparken für besser. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig weist darauf hin, dass die neue Situation zunächst 
beobachtet werden solle und Anpassungen möglich seien. 
 
FBG-Fraktionsvorsitzender Gniffke stimmt Rm Altmaier (SPD) zu und äußert ebenfalls 
Bedenken. So sei bspw. eine Regelung ab 18 Uhr besser und sollte dies noch vor Einrichtung der 
Beschilderung anpassen. 
 
Rm Coßmann (CDU) weist darauf hin, dass die Stadt Bonn solche gemischten Parkplätze in der 
Innenstadt bereits seit Jahren erfolgreich praktiziere.  


